

## Der Skikompaktkurs an der Realschule Leimbach in Oberammergau

Die Leimbacher Schüler der Klassenstufe 8 sind 2014 zum 43. Mal in Folge zu ihrem Skikurs unterwegs gewesen.

Die Jugendherberge Oberammergau und das damit verbundene Skigebiet sind das favorisierte Ziel! Das liegt an der relativ kurzen Anfahrt, an den verständnisvollen Mitarbeitern der Jugendherberge, an den Pistenverhältnissen, die einfach auf unsere „Skiteufel“ zugeschnitten sind, und natürlich an Ogau selbst, dem malerischen Örtchen. Ogau wurde wieder attraktiv, nachdem Beschneiungsanlagen bis auf die untersten Hänge herunter installiert wurden.

Die RS Leimbach verfügt über einen Skikeller, der für eine ganze Jahrgangsstufe die Ski und Skischuhe bereitstellt. Die geringe Leihgebühr sorgt dafür, dass sich die Schüler einerseits kein Material kaufen müssen und andererseits der Bestand laufend erneuert werden kann.

Für die SchülerInnen der RS Leimbach bedeutet die Fahrt in der 8. Klasse eine der Highlights ihres Schullebens. `Fit und heiß machen` im Sportunterricht, Vorbereitung im Skikeller, Bekleidung und Helm besorgen, Busfahrt, Berge sehen. Das große Dorf Oberammergau, den Wellenberg (das Bad) erleben, nach dem Essen schwimmen oder auch nur chillen in und vor der Jugendherberge.

Die meisten SchülerInnen schwärmen bis in die 10. Klasse:

Noch einmal Oberammergau! Das wärs!

Wie wir zudem immer wieder erfahren, hinterläßt Ogau einen so nachhaltigen Eindruck und wird für viele, dann erwachsene Ex-Schüler, zum Urlaubsort für die ganze Familie.